



あおぞ

大江町立
本郷東小学校
学校だより
No. 8
令和7年12月 23日

2学期を終えて

8月25日から始まった2学期は、12月23日に終業式を迎えました。この2学期は、夏の高温続きによる熱中症対策や民家近くに出没するクマ対策、登校時の雷対応など、自然環境対応に新たな対策を構築していくことが求められた2学期でした。日々変わる環境に応じた対応について、保護者・地域の皆様よりご協力いただいたおかげで、安全な登下校を行うことができました。心より感謝申し上げます。

さて、「心豊かに 学び確かに 体健やかに ～ふるさとを大切にし、未来を切り拓くキラリッ子の育成～」の学校教育目標のもと2学期も前進してきました。「学び確かに」の点では、授業の中で子ども達同士の対話をさらに活発化させ、探究心を育て共に課題解決を図っていく授業を目指し、各学年で「めざす対話」について話し合いました。話している相手の意図を汲んでうなずいたり、自分の考えと似ているところ、違うところを探しながら聞いて、質問をしたりしてみんながつながっていくことを実践してきました。感じることや考えることは一人一人が違っているからこそ、一緒に学ぶ楽しさがあることに気づき、お互いを認める関係がさらに深くなっています。3学期は次の学年へのステップとなりますので、さらに自分たちの気づきや友達の考えを聞く楽しさを感じられる授業づくりに努めていきたいと思っています。そして、「やってみたい」「がんばったらできた」という思いがあふれる学びをつくっていきたいと思います。

「心豊かに」「体健やかに」の面で、12月は「食」について学ぶ機会がありました。給食の成り立ちや調理師さんが日々どのようにしておいしい給食を作ってくれているかについて、給食委員を中心となって掲示やクイズの出題をして、全校生で学びました。また、6年生は「いのちの学習」で、やまさあ～べ館長の佐々木隆馬さんから、「人間は命をいただいて生きている。感謝の気持ちを忘れずに食事をしましょう。」ということを鶏2羽のゲストとのふれあいのもと教えていただきました。

「食」は「命」とのかかわりが深いことやたくさんの方がかかわってくださっていること、そして一口一口が私たちの体に必要な栄養となる食事はとても大事であることを実感し、心を込めて「いただきます」「ごちそうさま」のあいさつをすることの意味を改めて学んだ期間でした。

「タンドリーチキンが出来上がるまで」

給食委員会 給食感謝の会

6年生 いのちの学習



令和7年も保護者の皆様、地域の皆様にたいへんお世話になりました。本当にありがとうございました。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

学校生活の様子



4月から中学校でよろしくね！

12月12日（金）、本郷東小と左沢小の6年生の交流会を左沢小体育館で行いました。来年4月に大江中学校で一緒になることを見据え、お互いの親睦を深めることをねらいとしたものです。

初めは緊張していた子どもたち。時間が経つにつれて、笑顔でおしゃべりする姿がたくさん見られるようになりました。



よい年を迎えられますように！

12月10日（水）、菊地一郎さんを講師に招き、4年生が「My 箸作り」を体験しました。鉋（かんな）を使ったことがない子がほとんどでしたが、菊地さんに教わりながら器用に道具を用い、全員が箸を完成させました。

世界にひとつだけの「My 箸」。大事に使ってほしいと思います。



お知らせ



12/27（土）から1/4（日）までは、学校に職員がおりません。
この期間中、緊急の連絡は本郷東小のメールアドレスにお願いいたします。
(E-mail : oes411@educet.plala.or.jp)

1月の予定

7日（水）3学期始業式 通学路点検	22日（木）小鳥山スキー授業(3・4年)
8日（木）書き初め大会	23日（金）小鳥山スキー授業(5・6年)
9日（金）あいさつの日（PTA文教部） 書き初め作品展示（～30日）	27日（火）委員会活動⑯
12日（月）成人の日 PTAメディアコントロール（～18日）	28日（水）第2回ハローキラリッ子オリエンテーション 山形交響楽団特別コンサート(5・6年)
13日（火）キラリの会 委員会活動⑭	30日（金）なかよし集会⑥ 1・2年チューブすべり (朝日少年自然の家)
16日（金）避難訓練⑤	31日（土）だがしや楽校（予定）
19日（月）さわやか週間（～25日）	

校内書き初め大会の作品展示のお知らせ

◆期間 1/9（金）～1/30（金） ◆時間 8:30～17:00 ◆場所 本郷東小1F廊下
子どもたちの力作を、是非ご覧ください。